
 

 

  

６月４日例会  

―新会員のスピーチを聞く― 

    《 ウェルカム 握手 》 

      

 松崎英剛様様（相模原ＲＣ）と三平治憲会員 

     

 米山記念奨学生ディズニー君と齊藤達夫副会長 

      《 会 長 報 告 》  

○ガバナー事務所 より 

・地区直轄プロジェクトの実行委員会 委員募集 

○厚木友好交流委員会 より 

・平成２６年度厚木市友好交流委員会理事会及び総会の開催につ

いて   が届いております。   

       《  幹  事  報  告  》 

○ 例会変更 

・厚木ＲＣ 

 ６月24日（火）→ 一年を顧みて例会 

 レンブラントホテル厚木  点鐘 １８：００ 

○ 週報  ・厚木ＲＣ 

              が届いております。

  

   

 

  

 

 

 

 

 

 

    《 ス マ イ ル 》 

★ビジターのスマイル 

【松崎英剛様（相模原ＲＣ）】…今日は。相模原ＲＣの

松崎と申します。こちらの会場には２年前、友人の結

婚式があった時以来です。皆様にお会いできて光栄で

す。よろしくお願い致します。 

 

★クラブのスマイル 

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹

事・笹生副幹事】…猛暑が続く毎日です。皆さん、い

かがお過ごしですか？ 本日は中野会長と山崎会員は

シドニー国際大会に参加されています。相模原ＲＣの

松崎英剛さん、ようこそ。ゆっくりしていって下さい。 

ディズニー君、ようこそ。ゆっくりしていって下さい。 

【城所敏之会員】…山本広報委員長様、今年度最後の

「ロータリーの友」の紹介、宜しくお願い致します。

日本のロータリークラブの手本となるように期待を込

めてのスマイルです！ 

【原田孝一会員】…久しぶりにソングリーダーで、張

り切っておりましたが、初めに三平さんと目が合って

しまったのが失敗でした。失礼しました。 

【小松尚久会員】…仕事でなかなか例会に出席できず

申し訳ありません。 19日の委員会は出席します。宜

しくお願いします。 

【陶山正人会員】…スマイルの理由は、後で説明させ

ていただきます。 

    ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

今年度最後の「ロータリーの友」紹介 

         担当/山本 

毎回一夜漬けではありましたが、予習は有効な勉強法。

学校のお勉強とゴルフ上達法と同じですね。復習はも

っと有効。毎月、予習と復習を合わせてすれば、真の

ロータリアンに近づくことができそうです。 
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 《新会員による１分間スピーチ》 

            

        進行役の西村弘司会長エレクト 

           

原田孝一会員からひとこと…本日のプログラムは、１分

間スピーチですが、特に新会員の方々に、１分間とい

わず、ロータリークラブ入会以後、ロータリークラブ

について、どの様な感想をもたれたかを、発表してい

ただきます。私にとっても、大変貴重なご意見として、

拝聴したいと思います。新会員の方々の忌憚のない御

意見、率直な御感想を、今後の当クラブの活動の参考

にさせて頂きたいと思います。 

 建部覚会員からふたこと 

 

          

  小松尚久会員         陶山正人会員 

   

  林 正博会員        松井岳也会員 

       

        佐藤光輝会員 

【松井岳也会員】…長いサラリーマン生活から地元に移りまし

たが、なかなか波長が合わず、地元有志方々の集まりである

ロータリークラブに入会させて頂きました。どんな雰囲気でどう

いった内容を話し合う場かと恐る恐るでしたが、皆様フランク

に接して頂き、最近は多少溶け込んだ感があります。今後とも

頑張って行こうと思います。 

 

【陶山正人会員】…入会のきっかけは、前任者の引き継ぎと斎

藤副会長が背中を押してくださったからです。サラリーマンで

ある私が地元の名士の方々とお付き合いさせていただいてい

ることに大変感謝しております。まだまだ未熟者ですがご指導

の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

【佐藤光輝会員】… ロータリーに加入させていただいて，いろ

いろと話を聞き，「ロータリーの友」などを読んで，奉仕が重要

であることは理解いたしました。 

 ただ，じゃあその「奉仕」とは何だ，というのがまたよくわから

ないのです。まだ２か月にならない新人会員です。私がロータ

リーのことを語れるようになるまでまだまだ時間はかかると思

いますが，ご指導よろしくお願い申し上げます。 

 

【西村弘司会長エレクト】・・・6月４日の例会プログラムは、新会

員を中心としたスピーチリレーでした。しかし、みなさん新会員

とは思えぬお話上手！ 新鮮でした！！ 次年度、コメントや

話をする機会が増える私と代わって欲しいほどでした。高出席

率であったこともあり、有意義で楽しい例会であったと思いま

す。 

                ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

 例によって、発言された方々にコメント原稿を依頼

しました。米山記念奨学生のディズニー君にも、例会

の感想をお願いしたら―「6 月４日の例会は、いつも

と似ていましたが、中味がいつもと違いました。新ロ

ータリアンメンバーの自己紹介を聞いて、ロータリア

ンの方々も団体でのやり方や目的などを学ぶまでに非

常に時間が必要なんですね～と感じました。 また、

いつも勉強になっているお話を聞きに行きます。７月

に会いましょう！」と送られてきました。 週報担当

者として、真面目なロータリアンと奨学生に、感謝、

感謝です。出席率と例会満足度は比例するかもしれま

せん。ロータリアンは真面目な人の集まりでもある、

と信じたい今日この頃です。（や）                                                

   


